

SCHWERELOSES AKTZEICHNEN FÜR ALLE

Sonntag, 3. Februar 2019, 18 Uhr

Akademie der Bildenden Künste München, Aktsaal im Altbau, A.O2.06



**Zeichnen lernt man nur durch zeichnen
und eine Rose ist eine Rose ist eine Rose.
Zeichnen ist eine Grundlage der Kreativität.**

Von 18 bis 20 Uhr wird gezeichnet - dann geht es an den Computer.

Wir zeichnen den Flug eines Aktmodells in die Erdumlaufbahn.

**Nach dem Zeichnen werden die Arbeiten fotografiert
und gemeinsam im Computer zu einer Videocollage komponiert.**



Felix Hörhager

Dipl. Medienkünstler Akademie der Bildenden Künste,
Diplom Kommunikationsdesigner und Grafikvideofotograf
für den Bayerischen Rundfunk und dpa